
STADT KARLSRUHE
Stadtamt Durlach

ANFRAGE

SPD-OR-Fraktion

vom: 09.07.2017
eingegangen am: 09.07.2017

Gremium:

Termin:

TOP:

Verantwortlich:

Ortschaftsrat Durlach

20.09.2017

10
öffentlich
Dez. 2 / OA

Abbrennen von Feuerwerken

Anfrage

- Ist der Verwaltung bekannt, dass in den letzten Wochen des Öfteren in Durlach
Feuerwerke unterschiedlichster Größenordnung abgebrannt wurden?

- Wenn ja, waren diese Feuerwerke angemeldet?
- Bedurften diese Feuerwerke einer besonderen Genehmigung?
- Falls es hier um illegales Abbrennen von Feuerwerken gehen sollte, ist die Verwaltung

um Aufklärung bemüht?
- Was gedenkt die Verwaltung zu tun, um illegale Feuerwerke gerade in Hitzewellenzeiten

zu verhindern?

Begründung

Aufgrund der derzeitigen Hitzewelle wird richtigerweise auf die allseits akute Brandgefahr
hingewiesen. Mit Ratschlägen bezüglich des Umgangs mit offenem Feuer, oder auch mit dem
Hinweis auf das Rauchverbot im Wald werden die Bürgerinnen und Bürger entsprechend
sensibilisiert. Umso schwerer ist es für uns nachvollziehbar, dass sowohl vor wenigen Tagen auf
der Turmbergterrasse kleinere Feuerwerke abgebrannt wurden (vermutlich bei privaten
Feierlichkeiten), als auch ein längeres Großfeuerwerk am späten Abend des 08.07.21017,
sichtbar im westlichen Bereich Durlachs. Gerade bei Feuerwerken ist die Gefahr eines Brandes
durch unkontrollierbaren Funkenflug besonders groß.
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